

■ Hércules-Real Murcia

Verde, con sangre murciana

La familia materna del joven delantero herculano procede de Calasparra

PEDRO LOPEZ • ALICANTE

Javier Verdejo Rocamora, *Verde*, afronta con una motivación añadida el encuentro de hoy ante el Real Murcia. El delantero del Hércules, que estará en el once titular aprovechando las ausencias de Conte y de Gallego, espera ampliar la cuenta goleadora que abrió, precisamente, en el partido de la primera vuelta jugado en La Condomina. Verde, a sus 18 años, es una de las perlas de la cantera alicantina, pero a pesar de su juventud se ha integrado como uno más en un grupo con futbolistas veteranos. El delantero, cuya familia materna es murciana, tiene muy claro que el choque ante el Real Murcia puede ser decisivo para que el Hércules esté cuanto antes en la promoción de ascenso a Segunda División.

Verde está muy ilusionado ante la posibilidad de entrar en el once inicial en un encuentro tan importante como el de hoy domingo: «Si ganamos podemos dar un gran paso hacia el *play off* y por lo tanto hay que intentar ganar, al menos los partidos de casa porque se nos están haciendo un poco difíciles. Debemos dejarnos la piel en el campo para llegar cuanto antes posible a la promoción».

El delantero alicantino, a pesar de que no ha disfrutado de tantos minutos como otros arietes, ha marcado cuatro goles. El propio Verde reconoce que está satisfecho «porque lo que necesito son minutos y es mucho mejor si estoy en el once inicial. Por unas circunstancias u otras he estado en el banquillo, pero tampoco importa porque los compañeros que han salido lo han hecho bastante bien».



MARTINEZ BUESO
Verde recibe la felicitación de Espejo, capitán del Hércules, tras marcar el gol del empate en La Condomina.

Verde se ha convertido es una especie de revulsivo para un equipo que ha sumado siete puntos gracias a sus goles, ya que el Hércules empató en Murcia, ganó en Cartagena y en Tarragona por su efectividad ante las porterías rivales. La visita del Real Murcia trae buenos recuerdos para Verde, ya que consiguió su primer gol como jugador de la primera plantilla ante el equipo grana: «Creo que el partido de La Condomina no lo olvidaré nunca porque allí conseguí mi primer gol con el Hércules. Espero repetir el domingo en el Rico Pérez. Siempre el primer gol te da más gana de seguir tra-

bajando. Los demás goles también han sido importantes e incluso el que más me gustó fue el que marqué en Cartagena».

Además, Verde tiene raíces murcianas, ya que toda su familia materna es de Calasparra. Este dato no tiene demasiada relevancia con vistas al partido, «aunque es curioso que toda la familia de mi madre sea murciana. Es un hecho más anecdótico que otra cosa, aunque es cierto que el Murcia parece que se me da bien y espero marcar, hacerlo lo mejor posible y ayudar al equipo».

Verde no ha disfrutado de tantos minutos como Vicente, pero

posiblemente es el exponente más firme de la cantera. Estos dos jugadores, junto a Toño, Manolo, Gonzalo y Fernando forman una generación que está dando excepcionales resultados.

El propio Verde reconoce que la integración con el resto de compañeros es total: «Desde el principio nos han dado toda la confianza y en el vestuario nos han ayudado mucho. A todos los jóvenes que hemos subido al primer equipo nos han hecho sentirnos como uno más y eso en el campo se nota. Cuando hemos salido creo que lo hemos hecho bastante bien».

**Para el
Cartagonova es
imprescindible
ganar al Novelda**

GUILLERMO JIMÉNEZ • CARTAGENA

La primera victoria en casa en el año 2000 es perseguida por el Cartagonova, después de tres meses infructuosos. Superar al Novelda, esta tarde a partir de las 17.30 horas, es la meta inmediata y en los albi-negros todos hacen un frente común para conseguir los tres puntos de hoy a modo de rampa de lanzamiento hacia la recuperación de una plaza para la liguilla. Aranguren espera que se quiebre la mala racha y el público tiene la ocasión, ante los precios aplicados por la directiva, de volcarse con su equipo.

Chuchi Aranguren se expresó ayer con nitidez, cargado de lógica, una vez terminado el entrenamiento en el estadio municipal con una temperatura casi veraniega. Los especialistas en lanzamientos a balón parado habían concluido su tarea bombardeando la puerta de fondo norte ocupada por Trujillo o Almunia, con una barrera de monigotes amarillos, estáticos, para el ensayo.

«La victoria, más que necesaria y definitiva, es imprescindible. Queremos hacer un esfuerzo grande para intentar resolver la situación, superando las adversidades que se puedan presentar y para eso se tiene que jugar con inteligencia», manifestó el preparador de Portugalete que a las 20.30 horas se concentraba con diecisésis jugadores de su plantilla en el hotel Cavanna de La Manga del Mar Menor.

Los 16 convocados son: Trujillo y Almunia, porteros; Garrido, Rufo, Leo, Sergio, Magano, Ruano, Carpintero, Miguel Ángel Brau, Raúl Caballero, Casablanca, Alberto García, Keko e Ibán Espadas.

El entrenador de los portuarios sigue en su línea de no querer anticipar la alineación, según afirma para no dar pistas a los contrarios, en este caso a un José Víctor Rodríguez conocedor del grupo humano cartagenero, y admitió que contaba con las reapariciones de Rufo y Mariano, pero sin especificar si ambos jugadores iban a salir desde el principio o con el encuentro en marcha.

**El Elche se
perfila como
rival del Real
Murcia en la
Copa Federación**

LA VERDAD • MURCIA
El próximo martes día 4 se celebrará en la Federación Española de Fútbol el sorteo para octavos de final de la Copa Federación, condicionado a criterios de proximidad geográfica. Todo apunta a que el rival de los murcianistas será el Elche, que ha eliminado al Aguilas. Las fechas de esa eliminatoria son las del 13 y 27 de abril.

actividades
La Manga Club

La Cala

Todos los días a partir del 4, entre las 10:00 y las 18:00 hrs., disfrute de un magnífico almuerzo en una preciosa cala con vistas espectaculares.

Sol y Sombra

Abierto todos los días entre las 10:00 y las 18:00 hrs., para disfrutar de su almuerzo junto al borde de la piscina del Hotel Hyatt Regency La Manga.

La Pérgola

Abierto todos los días para almuerzo de 9:00 a 17:30 hrs., alrededor de la piscina de Las Lomas.

Deportes

En Pub Mulligan's, en La Plaza, vea su deporte favorito, en nuestra pantalla gigante de televisión. Abierto a diario a partir de las 18:00 hrs.

Niños

Fantástica fiesta familiar en Las Lomas, el domingo 23, con payasos, castillo hinchable y muchas sorpresas.

Fiesta Flamenca

En la Terraza del Hotel, el viernes 21 a partir de las 19:30 hrs., sabroso buffet barbacoa amenizado con un extraordinario cuadro flamenco.



Información y reservas

968 33 1234

www.lamanga.hyatt.com

DRUNI
PERFUMERÍAS

Buscamos gente Druni

Druni es la mayor cadena de perfumerías de la Comunidad Valenciana, con más de 40 establecimientos situados en las principales ciudades. Y seguimos creciendo. Por eso queremos gente como tú. Gente Druni. Joven, entusiasta y con ganas de dar lo mejor de sí misma. Si eres así, ésta es tu oportunidad. Queremos trabajar contigo.

Buscamos Dependientas para apertura en Yecla

Se requiere formación a nivel medio, edad de 18 a 25 años, imagen adecuada al puesto de trabajo y facilidad de relación. Se valorarán conocimientos de estética.

Envíe su currículum, con una fotografía reciente, a:

DRUNI, S.A. - Dep. RR.HH. - Ap. Correos 19 - 46240 CARLET (Valencia)

Cita en el sobre la Referencia AL-0204

ALCOY, ALGAR, ALCALÁ, ALGEMESÍ, C. D. SAN VICENTE, ALMANSA, ALZIRA, BENIFUSÉ, BENIFAIÓ, BORRIANA, BURRIANA, CARRASQUET, CATEL, C. C. EL CID, VALENCIA, ELCHE, ELIAS, GANDIA, B. L. URIA, MÀNDIA, MOLINARIA, MONFORTE, PONT D'ABERAM, PONT D'ABERAM, PORT DE SAQUINT, PUIGCERDA, QUART DE PORET, PEQUEÑA, SILLA, SUECA, TORREBLANCA, TORREBLANCA, TORRENT, VALENCIA, LA VALL D'UIXÓ, VIARES, VILAFRANA, VILAFRANA